



Europäische Union

Europäischer Fonds für regionale Entwicklung

Bayerisches Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst



Bernhard-Heine-Centrum für Bewegungsforschung



BEWEGUNG IST LEBEN

Bernhard-Heine-Zentrum für Bewegungsforschung

Feierliche Eröffnung des Bernhard-Heine-Centrums für Bewegungsforschung durch den Staatsminister für Wissenschaft und Kunst Herrn Bernd Sibler

am 12.07.2019 im Hörsaal der Orthopädischen Klinik im Zentrum für Seelische Gesundheit am König-Ludwig-Haus

Agenda

11.45 Uhr Ankunft der Gäste		
12.00 Uhr	Begrüßung	Lehrstuhl-Inhaber Prof. Dr. Maximilian Rudert
12.05 Uhr	Rede des Staatsministers für Wissenschaft und Kunst	Staatsminister Bernd Sibler
12.20 Uhr	Grußwort der Universität	Universitäts-Präsident Prof. Dr. Alfred Forchel
12.25 Uhr	Grußwort der Medizinischen Fakultät	Prof. Dr. Jürgen Deckert In Vertretung des Dekans
12.30 Uhr	Grußwort	Bezirkstagspräsident Erwin Dotzel
12.35 Uhr	Das Projekt Bernhard-Heine-Centrum für Bewegungsforschung	Prof. Dr. Franz Jakob Prof. Dr. Maximilian Rudert
12.55 Uhr	Zusammenfassung	Staatsminister Bernd Sibler
13.00 Uhr	Stehempfang im Foyer und Innenhof des König-Ludwig-Hauses	



Universitätsklinikum Würzburg



Bezirk Unterfranken



DIE GANZE WELT DER ORTHOPÄDIE
Orthopädische Klinik
König-Ludwig-Haus